



松江四中だより

「生徒の夢や希望を育む学校」

令和7年度
2月号

教育目標
よく学び
心ゆたかに
たくましく

○いじめ防止のための講話（2月9日放送朝礼にて）

本日は改めて、松江四中からいじめをなくすためのお話をします。

東京都のいじめ対策については皆さんの iPad にも掲載されています。時間があるときに確認しておいてください。

「いじめ防止対策推進法」によって、いじめの定義は言動や態度により相手が苦痛を感じたらいじめであるとされています。インターネットを通じた行為も含まれます。この法律ではみなさんを守るために、いじめを早期発見し解消するためにはすべきことが決められています。

故意に嫌な思いをさせようとする言動は、絶対にあってはなりません。しかしそのつもりがなくても相手が傷つくこともあります。ですから集団生活の中で相手に嫌な思いをさせない気配りが大事です。気をつけていても相手が苦しんでいたら、改善したり謝ったりすることが大事です。そういうことにより松江四中が過ごしやすい場所になるはずです。

近年、暴力行為やいじめを行っている動画をインターネット上に拡散するという事件が多発しています。警察が調べている事案もあります。重大な人権侵害であると同時に、インターネット上に拡散した情報を完全に消去することは不可能です。暴力等の動画に限らず、SNS等に画像や動画を投稿するときは、本当に慎重にならなければなりません。一時的な感情や「のり」でやってしまったでは許されません。

○2年生 チャレンジ・ザ・ドリーム（職場体験）

1月27日（火）～30日（金）2年生は職場体験（チャレンジ・ザ・ドリーム）を実施しました。事業所を巡回した2学年の先生方は、緊張しながらも一生懸命に仕事に取り組む生徒たちの姿を見てホッとしていました。

ご協力いただいた事業所の皆様、本当にありがとうございました。

夢と希望に満ちた明るい将来に向けて～令和8年新春区長インタビュー～

(YouTube 江戸川区公式チャンネル 江戸川区民ニュース)

区内中学生8人が斎藤区長と座談会をおこなっている番組が配信されました。本校生徒会長の2年1組園田雄大さんが対談に参加し、堂々と意見を述べています。



皆さんから今日はいろいろなお話を
お伺いしたいと思うのですが

○生徒の活躍

バドミントン

連盟杯南地区予選1年生の部 第1位 連盟杯大会1年生の部第2位 高橋 海修さん (1-4)
〃 第2位〃 第3位 鍋山 和航さん (1-3)

○当面の予定

11	水	祝日（建国記念の日）	20	金	避難訓練
12	木	学習展示発表会（学展）生徒見学日、午前授業	21	土	都立高校1次試験（3/2発表）
13	金	学展保護者見学日	25	水	定期考查～27日（金）
14	土	土曜授業、新入生保護者説明会、道徳公開、学展保護者見学日	3/4	水	専門・中央委員会
			6	金	2年校外学習
16	月	振替休業日	12	木	3年校外学習
17	火	ESAT-J YEAR1・2（1.2年）	17	火	卒業式予行
18	水	校内研修（授業クラス以外午前授業）			